

Merci d'encourager nos commanditaires!

LES ESPACES MEMORIA

Chaque vie est une histoire.^{MD}

438 Notre-Dame, Repentigny
450 581.1330 www.memoria.ca

L'ARCHEvêQUE & RIVEST LTÉE
ENTREPRENEUR GÉNÉRAL
www.lrivest.com

Sylvain Rivest
Président
86, boul. Industriel
Repentigny, Qc J6A 4X6
450-581-4480
Courriel : sylvain.rivest@rivest.com


Marc Houessou
Courtier immobilier résidentiel
C. 514.582.0532
marc.houessou@remax-quebec.com

RE/MAX D'ICI

CHÂTEAU LA BELLE ÉPOQUE
RÉSIDENCE POUR AIMÉ(E)S
Unité d'Alzheimer
400, rue du Village, Repentigny
450-654-1020

Affiliée à :

familiprix

Olivier Beausoleil
Pharmacien
300, rue Valmont, local 108
Repentigny, Qc J5Y 3X6
Téléphone : (450) 654-9808
Télécopieur : (450) 654-8919


CONSEILLER
VENTE ET LOCATION
GIRARD
CHRYSLER Jeep Dodge RAM FIAT
283, Valmont, Repentigny, Qc J5Y 3H5
450-581-1490 • 1-888-793-3273
Télécopieur : 450-581-4013
Courriel : ventes@girardaauto.com


Les Draperies de l'Est
rideaux · stores · couvre-lits
service · qualité · sur-mesures
à votre domicile ou en boutique
www.draperiesdelest.com 514-355-3454 info@draperiesdelest.com

Pierre-Paul St-Jean, AVA,
Conseiller en sécurité financière – représentant autonome.
Représentant en épargne collective –
rattaché à Services en placements PEAK inc

 **PEAK**
SERVICES EN PLACEMENTS
450-654-5670 Télécopieur 450-654-3847
92, rue Roberval, Repentigny (Québec), J5Y 2Z7
ppstjean@peakgroup.com <http://www.peakgroup.com/>

CHÂTEAU LA BELLE ÉPOQUE
RÉSIDENCE POUR AIMÉ(E)S
Unité d'Alzheimer
400, rue du Village, Repentigny
450-654-1020


CHARLES E. RAJOTTE
COMPLEXE FUNÉRAIRE
Repentigny
www.salonfunerairerajotte.com
765, Notre-Dame, Repentigny 450 654-3342


Dre Julie Dussault
Chiropraticienne
784, rue Notre-Dame, suite 209
Repentigny
450-581-0881

Paroisse Précieux-Sang

115, rue Chauveau, Repentigny (Québec) J6A 5C5

Téléphone : **450 581-0149** Courriel : precieux.sang@videotron.ca

Secrétariat : heures d'accueil du lundi au jeudi de 9h30 à 12h00

À votre service : Marie-Hélène Venne

Équipe pastorale : Gilles Gosselin m.s.c., curé

Toan Dung Le, diacre animateur de pastorale

Roger Dubois, diacre collaborateur

Françoise Landry, agente de pastorale

Geneviève Landry, collaboratrice à la pastorale

Votre Conseil de fabrique : Gilles Gosselin m.s.c., président

Rolande Segla (2024), Danielle Larivière (2024), Gaétan Tremblay (2025),
Richard Poulin (2025), Jean-Claude Masabarakiza (2026), Klever Vera (2026)

Pour toute information sur la vie de notre communauté chrétienne,
consultez notre site web : www.precieux-sang.org

6 octobre 2024

27^e dimanche ordinaire B

**Ne les
empêcher
pas**



Ne les empêchez pas (Mc 9, 39; 10, 14)

Dans une longue séquence de l'évangile de Marc (ch. 9 et suiv.), Jésus indique à ses disciples comment ils doivent se comporter pour être fidèles à ses enseignements. Or ce discours est interrompu à deux reprises par des épisodes où il est question des enfants. La première fois, c'est Jésus lui-même qui place un enfant au milieu d'eux. À ses disciples soucieux d'abord de grandeur et d'honneurs, Jésus rappelle que la première qualité de ceux et celles qui veulent le suivre, c'est le sens de l'accueil. Et plus particulièrement de l'accueil de ces « petits » que les « grands » sont portés à mépriser. « Les grands de ce monde se servent de leur pouvoir pour écraser. Il n'en sera pas ainsi parmi vous » (Mt 20, 25). Le Règne de Dieu en vérité est une critique toujours actuelle des royaumes de ce monde. Et pour les disciples, l'accueil et la défense des petits est le chemin le plus sûr pour aller à Jésus et s'imprégnier de son esprit. « Celui qui accueille un enfant, c'est moi qu'il accueille » (Mc 9, 37).

Dans l'évangile d'aujourd'hui, ce sont justement des parents qui présentent des enfants à Jésus pour qu'il leur fasse bon accueil. Les évangiles nous disent que beaucoup de malades essayaient de toucher Jésus ou le bord de son vêtement pour être guéris. Du contact avec le prophète, les parents attendaient protection et bénédiction pour leurs enfants. C'est d'ailleurs ce que Jésus fait sans hésiter. « Il les embrassait et les bénissait ». Mais les disciples les écartent vivement. Il est difficile pour nous de comprendre cette hostilité des disciples, car nous ignorons les conditions de l'enfant à cette époque.

Le bibliste Hervieux nous en donne une certaine idée. Au temps de Jésus, les enfants sont objet de mépris. Dans un monde de pauvreté, les enfants sont d'abord des bouches à nourrir. On a hâte de les mettre au travail. Ils sont une charge pour les adultes et du coup, ils sont considérés comme des sans-droit¹. Dans les pays qui nous sont familiers, les enfants ont des droits reconnus et des organismes voient à leur protection. Mais combien d'enfants sont affamés et maltraités à travers le monde ? Et combien de personnes sont exclues, même dans les sociétés les plus avancées ? Aujourd'hui comme hier, la parole de Jésus sonne comme un appel révolutionnaire : « Le Royaume de Dieu est à ceux qui leur ressemblent ». La venue du Royaume est une promesse de changement pour les affamés, les persécutés et tous les « petits » de nos sociétés. C'est ce que disent clairement les beatitudes.

À partir de ce passage de l'évangile, on a souvent parlé de la candeur de l'enfant. Le danger, c'est de faire de l'enfant soumis le modèle du bon chrétien et de voir le Royaume comme le lieu où les « grands » peuvent exercer leur pouvoir en toute impunité². Alors que Jésus veut instaurer un monde où même les derniers sont respectés. Quand Jésus guérit un malade, il lui dit : « Lève-toi, va, rentre chez toi, reprend ta place ». Il en va de même pour les petits et les pauvres attirés par le Royaume. Le bibliste Hervieux ajoute : « Cette scène est révélatrice de ce qui se passait dans l'Église de Marc. Certains détenteurs du pouvoir empêchaient les petits, les exclus et les pauvres d'accéder à la vie commune. Marc rappelle que Jésus veut qu'on laisse venir à lui ceux que le monde méprise »³.

Paul-Eugène Chabot msc

Merci d'encourager nos commanditaires!

IGA extra Famille Thibault
IGA extra #8530 Famille Beauregard-Thibault Inc.
1315 boulevard Iberville #110
Repentigny (Québec)
Tél : 450-654-0105

UNE APPROCHE HUMAINE DES CHOIX ÉCLAIRÉS

LE REPOS SAINT-FRANÇOIS D'ASSISE
COLOMBARIUMS – MAUSOLEÉS –
CRÉMATORIUM – CIMETIÈRE
514-255-6444

Jean Coutu
Mélyssa Dessureault
Pharmacienne-Propriétaire
910, boul. Iberville, Repentigny, Qc J5Y 2P9
Tél. : (450) 585-7725 Fax : (450) 585-6220

Poissonnerie Rive-Nord
512, boul. Iberville
Repentigny, Qc J6A 6H9
Tél. : 450-585-8483

Centre du Laser Dentaire
Dentisterie de Haute Technologie, Orthodontie et Implantologie
275, rue Paradis, suite 4
Repentigny, QC J6A 8H2
(450) 581-0833
info@laserdentiste.com

Dr. André Tawil, Dre Karine Benoit

DURO MIR
VITRERIE
Bruno Dubé
T. 450.582-6740
C. duromir@hotmail.ca
Atelier mobile

PHARMAPRIX
Carine Bakwa Muelanzambi
Pharmacienne propriétaire
Galeries de Repentigny
85, boul. Brien
Repentigny, QC J6A 8B6
Tél. : 450-470-1366
Téléc. : 450-470-1367

Repentigny Ensemble
Équipe Repentigny Ensemble
514-757-4793
info@repentignyensemble.ca
Fière d'être là pour vous

You avez des questions

Vous êtes déjà embarqué dans la grande aventure qu'est votre vie! Comme tout le monde, vous avez des questions qui vous agitent. Pourquoi ne pas profiter d'une expérience inédite dans un Parcours Alpha pour échanger avec d'autres ce qui vous anime? Les questions essentielles de la vie notamment l'importance de Jésus dans ma vie, la recherche du sens, la place de la spiritualité dans ma vie, etc. Faites une pause et vivez l'expérience Alpha afin de repartir du bon pied!

Il s'agit d'un parcours offert aux adultes en partenariat avec la paroisse St-Paul-l'Ermite. Les rencontres vont se tenir les lundis soir à partir du 21 octobre de 19h00 à 20h30.

Responsable : Toan Dung Le, diacre

Email: ParcoursAlphaRepentigny@gmail.com (pour informations)

Pour l'inscription, appelez au secrétariat au 450-581-0149.

Gestion et partage

Offrandes dominicales : 1 927,70 \$

Luminaires : 95 \$

Dîme : 450 \$; cumulatif : 31 100 \$

Contributions volontaires : 605 \$; cumulatif : 21 791,37 \$

*Lumière, symbole de notre présence devant Dieu...
La lampe du sanctuaire brûlera
à l'intention de Nerlande Solon.*

Ordo et intentions de messes

27^e dimanche ordinaire B

Samedi 5 octobre

- 16 h 30 Action de grâce pour l'Esprit Saint – Debbie
† Mme Louis Nicolle Dallain – famille Grandmont
† Parents défunt des familles Champoux et Richard – Solange
† Serge et Mario Gariépy – Solange

Dimanche 6 octobre

- 10 h 00 Action de grâce pour Kenrick Cherizol – Rosita
Action de grâce pour Guslène Latry et famille – Guslène
† M. Maurice Larose (25e anniversaire) – son épouse
† Mme Maria Le Thi Nga – sa fille
† Mme Carmel Robert – Marie-Natacha Sainteus
† Germain et Béatrice St-Pierre – leur fils Denis

Lundi 7 octobre Bienheureuse Marie du Rosaire

- 9 h 00 † M. Rameau Thermidor – Darnika
† M. Pédrigue Toussaint – la famille
† Antonio et Gracia Peccia – Carole et Tony
† Hermine et Mitchell Ladouceur – Carole et Tony

Mardi 8 octobre Temps ordinaire

- 9 h 00 † M. Michel Desormeaux – offrandes aux funérailles

Mercredi 9 octobre Temps ordinaire

- 9 h 00 Action de grâce pour faveurs obtenues – D.F.

Jeudi 10 octobre Temps ordinaire

- 9 h 00 † M. Robert Plante – sa sœur

Vendredi 11 octobre Temps ordinaire

- Pas de messe

Allez et invitez tout le monde au banquet

Ce texte de Matthieu a inspiré le pape François pour le Mois missionnaire d'octobre 2024. Son but est de nous rappeler que nous sommes une « Église en sortie » qui ne peut pas s'installer pour attendre que tout le monde vienne à elle.

« Allez » et « invitez » sont deux verbes qui nous mettent en mouvement et en sortie missionnaire.

Ils nous incitent à avoir une attitude d'ouverture et d'accueil envers ces personnes qui ne connaissent pas la Bonne Nouvelle ou, pour différentes raisons, qui ne se sentent pas concernées par cette invitation. Celle-ci peut transformer notre vie si nous y répondons et décidons librement de faire partie des invités (convives).

Durant le Mois missionnaire d'octobre, nous sommes invités à intensifier la prière pour la mission évangélisatrice de l'Église et la célébration de l'Eucharistie. Le Pape précise « **Obéissante à la parole du Sauveur, l'Église ne cesse d'élever vers Dieu, dans chaque célébration eucharistique et liturgique, la prière du Notre Père avec l'invocation "Que ton règne vienne"** » [Message du pape François pour la JMM 2024]. Cette prière donnée par le Christ, et particulièrement l'Eucharistie, « **fait de nous des pèlerins-missionnaires de l'espérance, en marche vers la vie sans fin en Dieu vers le banquet nuptial préparé par Dieu pour tous ses enfants** ».

**Bonne célébration de la Journée mondiale
des missions le 20 octobre prochain!**

**Bon mois d'octobre missionnaire et inlassablement,
au nom du Seigneur, allez et invitez tout le monde au banquet!**

P. Yoland Ouellet, o.m.i. et P. Rodrigo Zulyaga

Journée provinciale du diaconat permanent - 2 octobre 2024

Un ministère ordonné aux périphéries

Le premier mercredi du mois d'octobre, c'est la Journée provinciale pour le diaconat permanent. Cette année, cette journée est le 2 octobre 2024. L'Assemblée des responsables diocésains du diaconat permanent du Québec (ARDDPQ), en partenariat avec le Carrefour intercessionnel (auparavant Centre PRI), propose une trousse d'animation afin de prier pour ce ministère ordonné et faire connaître davantage la mission des diacres permanents dans notre Église. Nous sommes invités à profiter de cette journée pour prier pour les diacres à travers le Québec, leur épouse, leur famille ainsi que tous les candidats en cheminement.

C'est un ministère aux périphéries. Aux périphéries... auprès des personnes qui sont éloignées de l'Église et qui ont besoin d'entendre une parole d'espérance. Aux périphéries... auprès des malades qui souffrent dans leur corps et dans leur cœur et qui ont besoin de compassion. Aux périphéries... auprès des familles et des jeunes couples qui portent en eux le désir d'être écoutés et accueillis. Aux périphéries... dans le quotidien de la vie humaine où l'Église est appelée à témoigner.

Au Québec, il y a actuellement plus de 400 diacres permanents et plus de 1 100 dans tout le Canada. Dans la presque totalité des diocèses à travers le pays, il y a une démarche d'accompagnement et de formation qui peut prendre entre 4 à 6 ans avant l'ordination diaconale.

Pour plus de renseignements sur ce ministère, vous pouvez visiter le site web de l'ARDDPQ (www.diaconat.org), sa page Facebook ou encore contacter le répondant diocésain du diaconat permanent dans votre diocèse.